
《会長要件》西尾会長

　みなさん、こんにちは。本日の例会

は、お弁当を持ち帰りいただく短縮例

会とさせていただきました。

昨日、青森県知事から新型コロナウイ

ルス感染症拡大に対する対策が発表さ

れました。県民、事業者への協力要請

内容や注意喚起の強化、県主催イベン

トなどの中止や延期など 1 月 20 日から 2 月 28 日を

対象期間とする、ということです。密集・密閉・密

接のどれか一つでも感染する可能性があるので、「密」

自体を避ける、基本的な感染防止対策を徹底する、

ということが強調されております。

当クラブとしても例会をどのようなかたちで進めて

いくか、検討を重ねていかなければなりません。来

月は、職業奉仕活動としてよろず相談、えんぶり鑑

賞会を計画しています。えんぶりについては、開催

見送り、中止とした自治体もあるようで、八戸えん

ぶりについては、近いうちに決まるようです。

これまで以上に慎重な行動と感染防止対策を徹底す

ることが求められているなか、冷静に判断し、柔軟

に対応し、ものごとを決めていくということがこん

なに大変なことなのかと痛感しています。ひとりで

あれこれと考えていると、おなかが痛くなるので、

みなさんにご相談させていただきたいと思います。

《認証品贈呈》

メジャードナーレベル３　長嶺会員

《長嶺会員》

　メジャードナーのレベル３というのをいただきまし

た。メジャードナーというのはレベル 1、2、3、4 と

いうのがあり、レベル１というのは累

計で１万ドルに達した人、レベル２は

２万５千ドル、レベル３は５万ドル、

レベル４になると 10 万ドル、日本円

で１千ン百万円位ですね、それの上に

行くと 25 万ドル以上でアーチ・クラ

ンフ・ソサエティというのがありロー

タリーの入り口の所に 25 万ドル以上寄付した方は名

前が載ります。このようなロータリー財団の認証があ

り、今、レベル３迄来たので次はレベル４に挑戦しよ

うかと思っていましたのでこれからもよろしくお願い

します。

《本人誕生日》三川会員

　今年で７３歳になりまして

７０過ぎるともういくつに

なっても同じかなと、あきら

めているというか、７０過ぎ

れば同じ年だと自分に言い聞

かせて、７０歳の時と同じよ

うな体調をできるだけ保ち、ゴルフもまだやれそう

なので、まだまだ今のままでやって行ければなあと

思っております。よろしくお願いします。

《田守会員》

　６３歳になりました。姉か

らメールがあって何歳になっ

たんだと、64 かなと言ったら

みんなが違う違う６３だよと、

一つ若くなったような・・・

今年は息子と主人からプレゼ

ントをもらいました。なんかすごく良い誕生日でし

た。ありがとうございました。

 

2021-22年度ＲＩのテーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
ＲＩ会長　シェカール・メータ（ＳＥＲＶＥ ＴＯ ＣＨＡＮＧＥ ＬＩＶＥＳ）

八戸南ロータリークラブ会報
例会日：毎週木曜日 12：30　例会場：八戸パークホテル

●ガバナー　成田　秀治   ● 会長　西尾　和樹  ● 幹事　慶徳　拓也  ●コミュニケーション委員長　吉田　立盛

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/　　Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp
Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》米内副委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除会

員 6 名を含む 24 名。出席率は 85.7％

です。

第 2200 回 例 会 記 録
《職業奉仕委員会担当例会》

2022 年 1 月 20 日（木）
点鐘　12：30

レポート No.1632



結婚記念日 :西尾会長、下田会員

《職業奉仕委員会》伊藤委員長

　皆さんこんにちは、職業奉仕委員会の伊藤です。

担当例会ということですがコロナで

短縮例会になり、あまりお話しなく

て済むかとほっとしています。来月 2

月 5 日社会奉仕委員会の皆様とも協

力し、パークホテルさんで第 28 回の

よろず相談を行います。コロナはオ

ミクロン株で大変なのですが、幸い

なことに八戸市内はほとんど出ておりませんし、ホ

テルでやることで感染対策もしっかりとれると思い

ますので、変更なく 2 月 5 日の 13 時からよろず相談

を行います。事前に相談員の皆様にお願いしたとこ

ろ沢山の方に出席いただけることになっています。

ただ、この状況ですのでどうしても難しいという方

はお申し出頂ければと思いますのでよろしくお願い

いたします。

　広報はちのへ 2 月号の市民伝言板のページに他に

何もなかったのか大きく載っています。受け付けは

来週金曜日の 9 時から 1 週間ということで載ってお

ります。多くの皆さんからご要望があればいいかな

と思っています。

　こういう状況なので実際よろず相談できるかどう

かということも踏まえてラジオとか新聞への告知は

まだ依頼しておりませんでしたので早急にお願いし

たいと思います。ラジオが OK であれば西尾会長が出

演することになりますのでよろしくお願いいたしま

す。

　よろず相談報告例会は飲食での例会を予定してお

りましたが、この状況では報告の後お弁当持ち帰り

にしたいと思っていますが、正式には来週の理事会

で決めることになります。

　この様に大変な時期ではありますが、なんとかよ

ろず相談は行いたいと思いますので、皆様ご協力お

願いいたします。但し、あまりにも感染爆発したと

きには中止になるやもしれませんが、その時には改

めてご連絡いたします。

《配偶者誕生日》

石橋会員　　　　慶徳会員

《結婚記念日》

西尾会長　　　　下田会員

《幹事報告》慶徳幹事

◦状況次第で取りやめになるかも知り

ませんが、国際大会が 6 月 4 日から 8

日にかけましてアメリカヒュースト

ンで行われます。参加会員がいらっ

しゃればアンケートの締め切りが 1

月 28 日になっておりますので、参加

をお考えの方はお申し出ください。

◦ハイライト米山、ザ・ロータリアン英語版が届いて

います。

《ニコニコボックス》米内副委員長

西尾会長 : 伊藤職業奉仕委員長、よろしくお願いい

　　　　たします。

慶徳幹事 : 伊藤委員長、本日はよろしくお願いしま

　　　　す。

赤穂会員 : あおもり産木造住宅コンテストで新築部

　　　　門最優秀の青森県知事賞をいただきました。

熊谷会員 :久保田さん、写真ありがとうございます。

米内会員 :赤穂さん、おめでとうございます。

伊藤会員 : 本日担当例会です。皆様よろしくお願い

　　　　します。

松田会員 :伊藤委員長、よろしくお願いします。

清川会員 :米内さん、写真ありがとうございました。

本人誕生日 :三川会員、田守会員

配偶者誕生日 :石橋会員、慶徳会員
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